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19. Wahlperiode



HESSISCHER LANDTAG Kleine Anfrage der Abg. Faulhaber (DIE LINKE) vom 28.03.2017 betreffend Beteiligung Hessens an den Sammelabschiebungen nach Afghanistan und



Antwort



des Ministers des Innern und für Sport



Die Kleine Anfrage beantworte ich wie folgt: Frage 1.



Wie alt waren die seit Dezember 2016 aus Hessen abgeschobenen Personen zum Zeitpunkt ihrer Abschiebung?



Frage 2.



Seit wann lebten sie jeweils in Deutschland?



Die Fragen 1 und 2 werden aufgrund ihres Sachzusammenhangs gemeinsam beantwortet. Seit Dezember 2016 wurden 10 Personen zurückgeführt. Die am 14.12.2016 abgeschobenen Personen lebten - seit 4 Jahren in Deutschland (21-jähriger Afghane), - seit 4 Jahren in Deutschland (26-jähriger Afghane), - seit 6 Jahren in Deutschland (22-jähriger Afghane), - seit 26 Jahren in Deutschland (29-jähriger Afghane). Die am 22.02.2017 abgeschobenen Personen lebten - seit 5 Jahren in Deutschland (23-jähriger Afghane), - seit 15 Jahren in Deutschland (52-jähriger Afghane), - seit 17 Jahren in Deutschland (29-jähriger Afghane), - seit 30 Jahren in Deutschland (52-jähriger Afghane). Die am 27.03.2017 abgeschobenen Personen lebten - seit 5 Monaten in Deutschland (24-jähriger Afghane), - seit 14 Jahren in Deutschland (49-jähriger Afghane). Frage 3.



Wo wurden sie vor ihrer Abschiebung in Gewahrsam genommen?



Die Personen wurden in zeitlicher Nähe zu ihrer Rückführung aufgesucht und zum Flughafen verbracht. Eine zwischenzeitliche Unterbringung in einer Gewahrsamseinrichtung war nicht notwendig. Frage 4.



In welchen Fällen waren hessische Ausländerbehörden zuständig gewesen, zielstaatsbezogene Abschiebehindernisse zu prüfen (etwa gem. § 60 Abs. 5 oder 7 AufenthG)?



Sofern sich die Ausreisepflicht aus einer negativen Asylentscheidung des Bundesamtes für Migration und Flüchtlinge (BAMF) ergibt, ist ausschließlich das BAMF zuständig. Auch in Fällen, in denen sich die Ausreisepflicht aus dem allgemeinen Aufenthaltsrecht ergibt, ist das BAMF gem. § 72 Abs. 2 AufenthG bei der Prüfung zielstaatsbezogener Abschiebungsverbote nach 60 Abs. 5 oder 7 AufenthG zwingend durch die Ausländerbehörde zu beteiligen.
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Frage 5.



Wann wurden mögliche zielstaatsbezogene Abschiebehindernisse zuletzt geprüft?



Frage 6.



In Fällen, in denen die Zuständigkeit hessischer Ausländerbehörden gegeben ist: Welche Zielregionen in Afghanistan gelten als ausreichend "sicher"?



Die Fragen 5 und 6 werden wegen des Sachzusammenhangs gemeinsam beantwortet. Die Beurteilung der Sicherheitslage in Afghanistan obliegt der Bundesregierung. Das Auswärtige Amt und das Bundesinnenministerium haben zuletzt am 24. Februar 2017 die Sicherheitslage in Afghanistan dahin gehend bestätigt, dass die Einschätzung aus dem Asyllagebericht vom 19. Oktober 2016 weiterhin fortbesteht. Daraus folgt die Einschätzung, dass Rückführungen in sichere Regionen Afghanistans möglich sind, wenn nicht im Einzelfall tatsächliche Anhaltspunkte dagegen sprechen. Frage 7.



Wie viele der abgeschobenen Personen hatten zuvor Antrag auf Asyl/internationalen Schutz bzw. keinen Antrag auf Asyl/internationalen Schutz gestellt?



9 der 10 abgeschobenen Personen hatten einen Asylantrag gestellt. Frage 8.



Sofern Straftäter abgeschoben wurden: Welches verhängte Strafmaß ist für die Entscheidung zur Abschiebung relevant?



Grundsätzlich gilt eine Ausreisepflicht unabhängig davon, ob eine Person straffällig geworden ist. Bezogen auf Rückführungen nach Afghanistan ist es angezeigt, vorrangig solche Menschen dorthin zurückzuführen, die sich nicht an unsere Rechtsordnung halten. Besonders augenfällig wird dies bei der Begehung von Straftaten. Rückführungsflüge bedürfen eines hohen organisatorischen und logistischen Aufwands. Daher berücksichtigen die hessischen Ausländerbehörden bei Abschiebungen nach Afghanistan derzeit vorrangig Straftäter. Eine besondere Voraussetzung bezüglich des Strafmaßes ist dabei nicht vorgesehen. Bei der Priorisierung unberücksichtigt bleibt eine Strafbarkeit nach dem Aufenthaltsgesetz wegen rechtswidriger Einreise oder rechtswidrigen Aufenthalts. Frage 9.



Wie viele der abgeschobenen Personen haben in Deutschland lebende Ehepartner bzw. Lebenspartner und/oder minderjährige Kinder?



Nach Auskunft des Ausländerzentralregisters waren 8 der 10 Personen ledig. Ob es nicht eheliche Kinder gibt, ist nicht bekannt. Eine weitere Person ist geschieden und kinderlos. Minderjährige Kinder sind bei einer verwitweten Person bekannt, die jedoch aufgrund eines Verbrechens in einer JVA eingesessen hat und deren Kinder sich nicht in ihrer Obhut befunden haben. Wiesbaden, 21. Mai 2017



Peter Beuth
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Kleine Anfrage - Landtag NRW 

16. Wahlperiode. Drucksache 16/2718. 24.04.2013. Datum des Originals: 24.04.2013/Ausgegeben: 24.04.2013. Die VerÃ¶ffentlichungen des Landtags ...
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Kleine Anfrage - Landtag NRW 

24.04.2013 - der Abgeordneten Kai Abruszat, Ulrich Alda, Ralph Bombis, Dietmar ... muth, Henning HÃ¶ne, Marc LÃ¼rbke, Thomas NÃ¼ckel, Dr. Robert Orth, ...
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Kleine Anfrage Antwort - Landtag SH 

06.04.2016 - Plön. 4. Kronprinzenkoog. Dithmarschen. 2. Ausnahme zugelassen. Kronprinzenkoog. Dithmarschen. 2. Ausnahme zugelassen.
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Kleine Anfrage 503 - Landtag NRW 

06.11.2017 - Laut CDU/FDP-Koalitionsvertrag braucht Nordrhein-Westfalen angeblich „einen Neustart in der Sicherheitspolitik“. Ziel sei es unter anderem, mehr Polizei „auf die Straße“ zu bringen. Explizit zur örtlichen Polizeiarbeit heißt es dort: „Um
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Kleine Anfrage 451 - Landtag NRW 

19.10.2017 - Kita-GebÃ¼hren und weitere finanzielle Belastungen in den Jugendamtsbezirken im Kreis. Minden-LÃ¼bbecke. Durch die Abschaffung der ...
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Kleine Anfrage 3 - Landtag NRW - Land NRW 

06.06.2017 - 5. Plant die Landesregierung MaÃŸnahmen, um bei den kommenden Kommunal- und Land- ... Juli 1986 (2 BvE 5/83) verwendet werden?
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kleine anfrage antwort - Landtag Mecklenburg Vorpommern - Aktuelle ... 

24.04.2014 - GmbH. 18233 Neubukow LRO Altanlage Schweinemast- anlage. 5.184 ... 39 Agrar GmbH Minzow 17209 Minzow ...... 19294 Karenz.
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kleine anfrage antwort - Landtag Mecklenburg Vorpommern - Aktuelle ... 

24.04.2014 - 97 Joachim MÃ¼ller. 17192 Klein Plasten MSE ..... 19374 Friedrichs- ruhe Dorf. LUP Altanlage .... 138 Friedrich RÃ¼ÃŸe GbR. Gut Neu Sapshagen.
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Kleine Anfrage Antwort - Landtag Rheinland-Pfalz 

19.08.2013 - der Abgeordneten Andreas Hartenfels und Ulrich Steinbach (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) und. Antwort des Ministeriums für Umwelt, ...
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1980 - Hessischer Landtag 

19.05.2015 - Zudem kann die Ãœbernahme in ein hÃ¶heres Amt erfolgen. Entsprechendes gilt fÃ¼r die Umwandlung eines befristeten ArbeitsverhÃ¤ltnisses.
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00356 - Hessischer Landtag 

21.04.2009 - Wiesbaden auf der Ingelheimer Aue emittiert, und wie viele sollen es nach ... Rhein. Quecksilber-Emissionen Ã¼ber den Luftpfad beim Kraftwerk ...
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04148 - Hessischer Landtag 

01.06.2011 - mationen erhielt der Richter/die Richterin hinsichtlich der Tragweite einer mÃ¶glichen GefÃ¤hrdung des franzÃ¶sischen Energiekonzerns? 7.
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00196 - Hessischer Landtag 

17.03.2009 - Die Frankfurter Rundschau (FR) berichtete am 12. MÃ¤rz 2009 in einem Artikel von schweren Problemen mit elektromagnetischer Strahlung auf ...
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1980 - Hessischer Landtag 

19.05.2015 - kurs der beteiligten Organe erfordert. .... fessur und steht den Hochschulen als eine Option zur VerfÃ¼gung. Sie orientiert sich an den Empfeh-.
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Gesetzentwurf - Hessischer Landtag 

04.12.2012 - islamischer Tradition Ã¼blich ist. Das Friedhofs- und Bestattungsgesetz soll deshalb geÃ¤ndert werden, um diesen religiÃ¶s begrÃ¼ndeten ...
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00196 - Hessischer Landtag 

17.03.2009 - genossenschaft fÃ¼r Feinmechanik und Elektrotechnik zulÃ¤ssigen Werte. Die. TÃœV Hessen GmbH kommt zu der Schlussfolgerung, dass ...
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1980 - Hessischer Landtag 

19.05.2015 - bb) In Satz 2 werden die Angabe "Abs. 3" durch "Abs. 4" und der Punkt ..... Neben einer Reihe von redaktionellen Ã„nderungen und kleineren ...
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01190 - Hessischer Landtag 

Schleifen vor dem Haus nach Mafia-Methode abgelegt worden sei. Dies beeindruckte den Zeugen Petri. Von dem. Fund der toten Katze wusste er bislang nichts ...
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3687 - Hessischer Landtag 

16.09.2016 - Frage 1. Wie hat sich die Anzahl qualifizierten Personals im Rettungsdienst in Hessen seit dem Jahr 2006 bis heute entwickelt? Die Anzahl des ...
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00356 - Hessischer Landtag 

21.04.2009 - tung der gÃ¼ltigen HÃ¶chstmenge fÃ¼r Quecksilber von 0,5 mg/kg resp. 1,0 mg/kg. (fÃ¼r Aale) zu verzeichnen. Bei den Aalproben war der mittlere ...
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01190 - Hessischer Landtag 

JÃ¼rgen Walter fÃ¼r die Fraktion der SPD, der Abgeordne- te Tarek Al-Wazir fÃ¼r die ..... gericht Wiesbaden -, Richter am Oberlandesgericht Dr. Helmut FÃ¼nfsinn und ...
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04148 - Hessischer Landtag 

01.06.2011 - Wann, aus welchem Grund und auf welcher Rechtsgrundlage hat die. StA Darmstadt die Durchsuchung bei der Firma "axit GmbH" beim.
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Kleine Anfrage 

Deutscher Bundestag. Drucksache 17/8745. 17. Wahlperiode. 27. 02. 2012. Kleine Anfrage ... Rechtsextremisten betreute, vom Bundesinnenministerium verboten. Wir fragen die Bundesregierung: 1. Teilt die ... oder Sicherstellungen von NS-Symbolen,. NS-De
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Schriftliche Anfrage - Bayerischer Landtag 

11.08.2016 - 1. a) Wie viele Beutegreifer, insbesondere BÃ¤r, Wolf, Luchs,. Wildkatze und Otter, die nach Bundesnaturschutz- gesetz streng geschÃ¼tzt und im ...










 











Copyright © 2024 P.PDFDOKUMENT.COM. Alle Rechte vorbehalten.

Über uns |
Datenschutz-Bestimmungen |
Geschäftsbedingungen |
Hilfe |
Copyright |
Kontaktiere uns










×
Anmelden






Email




Password







 Erinnere dich an mich

Passwort vergessen?




Anmelden














